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Резюме: В работе исследована математическая модель антиферромагнитного
спинтронного осциллятора, работающего в терагерцовом диапазоне частот и пе-
рестраиваемого по частоте постоянным электрическим током. Рассчитана шири-
на спектральной линии осциллятора в закритической области при наличии тепло-
вых флуктуаций с нормальным распределением вероятностей. Обсуждены методы
уменьшения ширины спектральной линии осциллятора и стабилизации частоты с
помощью внешнего воздействия.
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Abstract : In this work, a mathematical model of an antiferromagnetic spintronic
oscillator operating in the terahertz frequency range and tuned by the electric current
was investigated. The spectral bandwidth of the oscillator in the subcritical regime is
calculated in the presence of thermal fluctuations with a normal probability distribution.
Methods of oscillator spectral bandwidth reduction and frequency stabilization using
external influence were discussed.
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